

Après une saison 2020/2021 très écourtée (arrêtée mi-novembre 2021), nous sommes repartis pour une saison 2021/2022 que nous espérons disputée entièrement. Pendant cette période sans matchs, grâce aux entraîneurs, nous avons pu continuer les entraînements, tout en respectant les règles sanitaires, pour la plus grande satisfaction des joueurs qui étaient très présents lors de ces entraînements.

A notre grande satisfaction, tout le monde a répondu présent (surtout les enfants) pour reprendre avec les mêmes entraîneurs et dirigeants. Nous avons pu relancer aussi nos manifestations (concours de pétanque du 14 juillet et du 18 septembre) et celles à venir : loto (5 mars 2022) et concours de belote (18, 19 et 20 mars 2022).

Au niveau sportif, nous avons comme objectif, pour les 2 équipes séniors, le maintien, et de faire progresser nos jeunes au sein de l'entente des Portes du Maine (avec le club de Saint-Jean d'Assé).

Je tiens à remercier la municipalité qui nous a soutenu dans cette période difficile au niveau financier par sa subvention exceptionnelle et sa prise en charge de la facture EDF.

J'espère faire un article plus long l'année prochaine : cela sera bon signe et cela signifiera que la saison 2021/2022 se sera déroulée normalement.

N'oubliez pas de venir supporter nos joueurs (jeunes et moins de jeunes) lors de leurs matchs et venir participer à nos futures manifestations.

Je vous adresse au nom de la Sainte Jamme Sportive (joueurs et dirigeants) mes meilleurs vœux pour l'année 2022.

Christophe LEBRETON  
Président